

Herz Jesu

Winterthur-Mattenbach

www.herzjesu.ch | 052 235 03 70

Gottesdienste

19. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 10. August

9.30 Eucharistiefeier

G: Rosa Maria Barp

Anschliessend Pfarreikaffee

10.30 Gottesdienst

im Alterszentrum Adlergarten

11.00 MCLI – Gottesdienst

Kollekte: Unterstützung schwangerer Mädchen und junger Mütter in Bikok (Kamerun)

Dienstag, 12. August

8.30 Rosenkranzgebet

9.00 Eucharistiefeier

Maria Himmelfahrt

Freitag, 15. August

10.30 Eucharistiefeier

im Alterszentrum Adlergarten

20. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 17. August

9.30 Eucharistiefeier

10.30 Gottesdienst

im Alterszentrum Adlergarten

11.00 MCLI – Gottesdienst

Kollekte: Pfarreicaritas

Dienstag, 19. August

8.30 Rosenkranzgebet

9.00 Eucharistiefeier

Freitag, 22. August

10.30 Eucharistiefeier

im Alterszentrum Adlergarten

21. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 24. August

9.30 Wortgottesdienst

Anschliessend Pfarreikaffee

10.30 Gottesdienst

im Alterszentrum Adlergarten

11.00 MCLI – Gottesdienst

Kollekte: Zugang zu Bildung für Schulkinder, Tansania, Beitrag an Geländefahrzeug (Miva)

Dienstag, 26. August

8.30 Rosenkranzgebet

9.00 Wortgottesfeier

Freitag, 29. August

10.30 Eucharistiefeier

im Alterszentrum Adlergarten

22. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 31. August

9.30 Eucharistiefeier

Gedächtnis: Anna und Martin Wagner

10.30 Gottesdienst

im Alterszentrum Adlergarten

11.00 MCLI – Wortgottesdienst

Kollekte: für die Caritas Schweiz

Dienstag, 2. September

8.30 Rosenkranzgebet

9.00 Eucharistiefeier

Angebote

Wanderung der Wandergruppe Herz Jesu

Mittwoch, 13. August

Die Wandergruppe ist wieder unterwegs! Auskunft über den Treffpunkt und die Route sind erhältlich am Dienstag von 18.00 bis 20.00 Uhr bei Ursula und Markus Erni, Tel. 079 763 99 84

Senioren

Spiel- und Jassnachmittag

Dienstag, 19. August, 14.00

Alle Seniorinnen und Senioren sind herzlich eingeladen zum Spiel- und Jassnachmittag im Pfarreiheim Herz Jesu. Besucher, die einfach nur plaudern und erzählen möchten, sind auch herzlich willkommen.

Senioren

Spiel- und Jassnachmittag

Dienstag, 2. September, 14.00

Alle Seniorinnen und Senioren sind herzlich eingeladen zum Spiel- und Jassnachmittag im Pfarreiheim Herz Jesu. Besucher, die einfach nur plaudern und erzählen möchten, sind auch herzlich willkommen.



Pfarreiwallfahrt 2025 zur ref. Kirche in Wila

Sonntag, 7. September

Am Sonntag, 7. September, treffen sich alle entweder zu Fuss, per Velo, ÖV oder Auto zum gemeinsamen Gottesdienst um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Wila. Anschliessend gibt es einen kleinen Apéro. Zu Fuss: Treffpunkt 9.25 Uhr Schalterhalle HB Winterthur (bitte Billette selbst lösen). Via Pfäffikon nach Wildberg, Alte Post. Wanderzeit ca. 1,5 Stunden. Mittagessen zusammen mit der Velogruppe am Grillplatz Schochen in Wila. Von dort sind es nur wenige Minuten zur Kirche. Mit dem Velo: Treffpunkt 10.00 Uhr, Kirchplatz Herz Jesu – ca. 18 km, 1½–2 Stunden Fahrzeit. Detaillierte Angaben finden Sie auf der Homepage oder in den aufgelegten Flyern. Wir freuen uns.

Pfarreileben

Öffnungszeiten des Sekretariats

Während der Sommerferien ist das Sekretariat nur mittwochs zwischen 8.30 und 11.30 Uhr geöffnet.

Abschied und Neuanfang – Pfarrer Klaus Meyer geht in Pension

Zum 31. Juli 2025 verabschiedeten wir uns von Pfarrer Klaus Meyer, der nach über zwei Jahrzehnten seelsorgerischen Wirkens in den wohlverdienten Ruhestand trat.

Seit seiner Priesterweihe am 9. Juni 2001 und seiner Wahl zum Pfarrer am 5. März 2002 prägte Klaus Meyer die

Pfarrei Herz Jesu mit grossem Engagement, tiefer Spiritualität und menschlicher Nähe. Ab dem 1. August 2002 leitete er die Pfarrei Herz Jesu, zugleich übernahm er im Nebenamt die Verantwortung als Pfarradministrator der Pfarrei St. Urban.

2013 wurde er zum Seelsorgeraum-pfarrer ernannt und übernahm die Leitung der Kommission Jugend – ein Bereich, der ihm besonders am Herzen lag. Mit seiner Vision und Tatkraft förderte er die kirchliche Jugendarbeit nachhaltig, unter anderem durch den Aufbau des Jugendtreffs Gutschick, dessen Präsident er bis heute ist. Auch über die Pfarreigrenzen hinaus war Klaus Meyer engagiert: als Mitglied der Synode (2015–2027), als aktiver Mitgestalter im Verein Pfarrblatt – davon eine Zeit lang als Präsident – sowie mit seiner seelsorgerlichen Präsenz bei den Pikettdiensten im Kantonsspital Winterthur. Mit seiner feinfühligsten Art, seinem pastoralen Weitblick und seiner Offenheit für Menschen und Entwicklungen hat er unsere Gemeinschaft geprägt und bereichert. Wir danken ihm von Herzen für sein langjähriges, segensreiches Wirken und wünschen ihm für den neuen Lebensabschnitt Freude, Gesundheit und Gottes reichen Segen.

Neue Leitung ab 1. August 2025

Die Pfarreileitung wird ab dem 1. August 2025 von einem bewährten Team übernommen. Daniel und Judith Schiele führen künftig gemeinsam als Co-Pfarreikoordinatoren die Pfarrei Herz Jesu. Daniel Schiele ist seit dem 1. Juli 2018 in der Pfarrei tätig – als Religionspädagoge mit besonderem Auftrag, verantwortlich für die Katechese, den Firmkurs sowie die Liturgiegestaltung. Judith Schiele arbeitet seit dem 1. November 2022 als Religionspädagogin mit Schwerpunkt Familie und Jugend. Neben ihrer Pfarreiarbeit engagiert sie sich in der kirchlichen Jugendarbeit und im Kinder- und Jugendtreff Gutschick. Beide bringen fundierte Erfahrung, hohe Motivation und eine tiefe Verbundenheit mit der Gemeinde mit. Sie treten ihre neue Aufgabe mit viel Engagement, Weitsicht und Freude an – wir freuen uns auf den gemeinsamen Weg mit ihnen.



Foto: Pfarrei Herz Jesu

Eine Pfarrei sagt Danke.

Pater Varghese Nadackal wird ab dem 1. August 2025 bis zum 30. September 2026 als mitarbeitender Priester und Pfarradministrator im Nebenamt für den Seelsorgeraum Herz Jesu und St. Urban wirken. Wir danken Pater Varghese sehr herzlich, dass er weiterhin in unserer Kirchgemeinde als Seelsorger wirkt. Allen Mitwirkenden wünschen wir viel Kraft, Freude und Gottes Segen für die kommende Zeit! Hans Hollenstein, Präsident der Kirchenpflege, und Loredana Lima, Leiterin Ausschuss Personal

Rückblick Dankeschönanlass

Traditionell werden in der Pfarrei Herz Jesu die Mitarbeitenden am Dankeschönanlass verabschiedet. Neben den Chauffeuren Nik Gartenmann und Franz Szummer sowie der freiwilligen Helferin im Adlergarten Irene Bernardini war dies auch meine

Wenigkeit. Es war ein sehr schöner Abend, wie all die Jahre mit einem eindrucksvollen Gottesdienst, mitgestaltet vom Gospelchor und einer grossen Schar von Ministrantinnen und Ministranten, mit kulinarischen Highlights (nicht ganz «Light», aber lecker). Mit musikalischen Einlagen von Gospelchor und der Pianistin Mariam Poghosyan. Und ganz besonders vom «Schnäderrwyb» alias Helen Scheck, was eine ganz besondere Ehre für mich war. Allen, die gekommen sind, allen, die gute Wünsche und Dank formuliert haben, für all die schönen Geschenke und Anerkennungen möchte ich herzlich danken. Nun geht die Pfarrei weiter auf ihrem Weg und dazu wünsche ich allen, besonders den lieben Kolleginnen und Kollegen, die weiter in Herz Jesu arbeiten, von Herzen Gottes Segen.
Klaus Meyer



QR-Code scannen – alle Veranstaltungen suchen und finden
www.forum-magazin.ch/winterthur-deutweg

Priester: Varghese Nadackal, 052 235 03 82, varghese.nadackal@kath-winterthur.ch

Seelsorger: Daniel Schiele, 052 235 03 73, daniel.schiele@kath-winterthur.ch

Seelsorgerin: Judith Schiele, 052 235 03 74, judith.schiele@kath-winterthur.ch

Sozialarbeiterin: Tissja Müller, 052 235 03 77, tissja.mueller@kath-winterthur.ch

Sakristan: Toni Partalov, 078 634 25 02

Sekretariat: Sabine Klein, Renate Ballmann

Öffnungszeiten: Mo, Di, Do 8.30–11.30 / Do 14.00–16.00

E-Mail: herzjesu@kath-winterthur.ch

Adresse: Unterer Deutweg 89, 8400 Winterthur